



Regierungsratsbeschluss vom 25. Februar 2025

Motion Beat Braun und Konsorten betreffend Erhöhung der ambulanten psychotherapeutischen Versorgungsplätze; Stellungnahme

P245303

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Beat Braun und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Die Herausforderungen in der psychiatrisch-psychotherapeutischen Versorgung sind offensichtlich und dringlich. Die laufenden Massnahmen und Programme zielen jedoch darauf ab, eine nachhaltige und strukturierte Verbesserung zu erzielen. Durch eine Kombination aus gezielter Evaluation, fortlaufender Anpassung der Strategien und langfristigen Investitionen können die bestehenden Versorgungslücken effektiv geschlossen werden. Ein abgestimmtes Vorgehen mit allen relevanten Partnern ist hierbei essenziell, um die psychische Gesundheit der Bevölkerung nachhaltig zu schützen und zu fördern. Angesichts der bereits laufenden umfassenden Bemühungen sieht der Regierungsrat momentan keinen zusätzlichen Handlungsbedarf.

